

La Semag fête ses 30 ans d'aménagements du territoire

La Société d'économie Mixte d'aménagement de la Guadeloupe (SEMAG) a dévoilé, en fin de semaine dernière, au Memorial ACTE devant un parterre impressionnant de personnalités, son savoir-faire des 30 années écoulées.

S'il existe un élément qui est revenu sur toutes les terres lors de la soirée d'anniversaire, c'est le mot fierté. Fierté du parcours d'aménageur de terre réalisée par la Semag. Fierté des hommes qui ont eu à cœur de bâtir avec une vision claire, évolutive, inclusive avec comme référence l'excellence au service de la qualité. La Semag a adopté une méthode en adéquation avec le patrimoine environnemental. Du président, feu René-Serge Nabsjoh, « le visionnaire, l'homme des grandes fondations » - ce dernier a

appuyés du directeur général en exercice, Laurent Bousin - à Daniel Marsin, fondateur du Parc Providence en passant par l'ex-président du Département, Jacques Gillot, qui a piloté de grands équipements tels que le Centre culturel Sous l'Archiipel, le barrage de Gachei, entre autres, on retiendra de grands projets. Sous la houlette de l'excellente présidente, Josette Berel-Lincertin, une nouvelle étape a été franchie : la promotion immobilière à destination du privé et surtout celui de la gestion tournistique.

Autant d'axes de travail qui confortent la dimension d'aménageur « d'exception » de la Semag. Avec un seul objectif : être au service de la collectivité et du citoyen à travers des réalisations, des aménagements, des constructions qui invitent au bien vivre ensemble et à une harmonisation optimale des lieux de vie.

FIERTÉ D'UNE ÉQUIPE SOUDÉE, COMPÉTENTE

Si les présidents successifs de la Semag ont pleinement joué leur rôle, il n'en demeure pas moins que les directeurs ont pris une part active au développement de la société. À la tête de la Semag depuis une dizaine d'années, Laurent Bousin,

ne boude pas son plaisir sur le parcours réalisé à la tête de la structure. L'homme a le souci de sa mission et de son rôle « sur la nécessité de bâtir un territoire juste, équilibré, soucieux de l'environnement comme de la population, moderne, attractif, utile, performant, répondant aux attentes du citoyen, le tout en adéquation avec les décideurs ».

A 30 ans, et 40 000 logements construits, la Semag se positionne sur l'avenir.

Jean RENNELLA

Les projets : la obtention à énergie positive, EP+GE ; Kant One et ses 22 000 m² de bureau ; La réalisation du complexe hôtelier Ixal de gâmes à Saint François



De nombreuses personnalités du monde politique avaient effectué déplacement, du président de Région, Arny Chabuis en passant par présidente du Département et de la Semag, Josette Berel Lincertin, le sénateur Dominique Théophile, entre autres. (Photos : Jean Rennella)

France - ANHIFBO (Mer. 27 Juin 2018)

* Eratum : 4.000 Logements